



Le premier "Adam" est formé à la fois du féminin et du masculin

L'androgynie originel

Deux êtres dos-à-dos

A l'origine l'humain est créé androgyne, la distinction homme/femme n'interviendra que plus tard. On parle donc à tort de la "création de la femme" alors qu'il s'agit plutôt d'une séparation de deux entités jusqu'alors réunies dans le même être.

בראשית רבה ח' א'

אמר רבי שמואל בר נחמן: בשעה שברא הקב"ה את אדם הראשון, דיו פרצופים בראו ונסרו ועשאו גביים, גב לכאן וגב לכאן.

Genèse Rabbah 8:1

Rabi Chmouel bar Na'hman dit: quand le Saint béni soit-il créa Adam, c'est à double face qu'il le créa, puis il le scia, le faisant dos-à-dos, un dos de-ci (pour l'homme) un dos de-là (pour la femme).

Source: <http://www.daat.ac.il/daat/tanach/raba1/8.htm>

Traduction : Ruben Honigmann